

domingo 16 de febrero de 2020

El Alcalde de Antequera asiste a la presentación de los carteles anunciadores del Lunes Santo 2020 y del V Vía Crucis Extraordinario al Cerro de la Veracruz de la Archicofradía de los Estudiantes

El alcalde de Antequera, Manolo Barón, asistía en el mediodía de este domingo 16 de febrero a la presentación de los carteles anunciadores tanto del Lunes Santo 2020 como del V Vía Crucis Extraordinario al Cerro de la Veracruz de la Archicofradía de los Estudiantes



El acto de presentación tuvo lugar en la iglesia de San Francisco, teniendo tres protagonistas de excepción. Por una parte, los autores de los carteles, el fotógrafo antequerano José Antonio García y el dibujante Curro Claros; por otra, el presentador de ambos carteles, el orfebre y cofrade antequerano José Manuel Cantos, que emocionó a los presentes con su sentida intervención, que estuvo precedida a su vez de la presentación que del mismo hizo Elena Melero, presentadora del cartel anunciador del año 2019. La fotografía del cartel del Lunes Santo representa al Santo Cristo Verde en perspectiva y sobre su trono; en cuanto al cartel del Vía Crucis,

se trata de una composición artística sobre el Nazareno de la Sangre con vistas de Antequera al fondo con un tratamiento artístico que evoca al estilo "pop".